

Weiterbildung zum Thema kommunaler Haushalt

„Gemeinsam mit Fraktionskollegen aus anderen Gemeinden nahmen Maintaler Christdemokraten am 27. September 2016 am eintägigen Seminar der CDU-Kreisgeschäftsstelle zum Thema Haushalt in Maintal-Wachenbuchen teil“, berichtet Partei- und Fraktionsvorsitzender Martin Fischer. So nutze man die sitzungsfreie Zeit, um die eigenen Kenntnisse zu erweitern. Als Referent stand Manfred Hendel, Kreisvorsitzender der kommunalpolitischen Vereinigung (KPV) zur Verfügung, der in einem informativen und auflockernden Vortrag die Seminarteilnehmer aus dem Westteil des Main-Kinzig Kreises begeistert habe.

Diese lernten, wie die Zahlen zu verstehen sind, die in mühevoller Kleinarbeit von der Verwaltung erarbeitet wurden. Gleichzeitig erfuhren sie, wo es entsprechende Gestaltungsmöglichkeiten für die kommunale Arbeit gibt. Anhand der von den Teilnehmern mitgebrachten Haushaltspläne wurde überdies deutlich, dass die Maintaler Exemplare der Form entsprechen, wie sie auch von der kommunalpolitischen Vereinigung vorgeschlagen wird. „Im Vergleich konnten wir feststellen, dass uns in Maintal ein sehr ausführliches und aussagekräftiges Zahlenwerk vorgelegt wird“, stellte Christoph Stückenschneider fest.

Für die kommenden Haushaltsberatungen und Entscheidungen sehen sich die Kommunalpolitiker bestens gerüstet und wollen die neu gewonnenen Erkenntnisse bereits in der Haushaltsklausur der CDU im Oktober einbringen.

Die Haushaltsberatungen beginnen früher als sonst, da die Stadtverordneten in Maintal beschlossen haben, sich bereits in der Oktober-Sitzung mit dem Maintaler Haushalt zu befassen. Dies soll insbesondere verhindern, dass bis zum Jahresende kein beschlossener Haushalt existiert.

Bildunterschrift: aufmerksam lauschen die Teilnehmer den Ausführungen von Manfred Hendel.